

Votre traitement pour la tuberculose latente

Un test cutané à la tuberculine (PPD) ou une prise de sang (quantiféron) a montré que vous êtes infecté par la bactérie qui cause la tuberculose. La bactérie est présente chez vous dans une forme inactive (latente). Vous recevez un traitement avec la **rifampine** pour éradiquer cette bactérie et éviter qu'elle s'active chez-vous puis vous rende malade.

Comment prendre les médicaments

- Pour que le traitement soit efficace, il est important de bien prendre toutes les doses pour toute la durée du traitement prescrit.
- Le médicament devrait être pris **1h** avant ou **2h** après un repas pour améliorer leur absorption. Si vous ressentez un inconfort digestif en prenant le médicament, parlez-en à votre médecin. Il pourrait vous recommander de le prendre avec de la nourriture.
- Il faut se limiter à 3 consommations d'**alcool** par semaine pendant le traitement.
- La rifampine peut **interagir** avec vos médicaments, incluant les contraceptifs. Assurez-vous de consulter votre pharmacien pour toute nouvelle prescription ou si vous souhaitez prendre des médicaments en vente libre pendant le traitement.

Effets indésirables possibles

La majorité des personnes tolèrent bien le traitement. Par contre, vous pourriez ressentir des **maux de cœur**, des **brûlements d'estomac** ou des **maux de tête**. Avisez votre professionnel de la santé si ces symptômes vous incommode.

La rifampine cause une coloration **orange-rouge** des larmes, de la salive, de l'urine et de la sueur. Il s'agit d'un effet normal, non dangereux et qui disparaîtra à la fin du traitement. Éviter de porter des lentilles cornéennes pendant le traitement.

Certains effets indésirables pourraient survenir pendant le traitement. Votre médecin prescrira des prises de sang ou des examens pour surveiller leur apparition. Toutefois, il faut **immédiatement contacter** la clinique de tuberculose si vous ressentez ou observez:

- Douleur au ventre, mal de cœur important, vomissements, selles blanches, urine brune, peau ou blanc des yeux qui deviennent jaunes.
- Nouvelle éruption cutanée ou apparition d'ecchymoses (bleus).
- Fièvre, fatigue ou faiblesse inhabituelle.
- Tout autre symptôme persistant ou inhabituel.

Pour toute question ou si vous ressentez un symptôme anormal, vous pouvez contacter votre professionnel de la santé au _____